

"GRUPO DE HOMOSEXUALES" DE GRANADA

Los homosexuales y las lesbianas estamos en la calle manifestando con ello el derecho que tenemos a expresar nuestra sexualidad; a decir abiertamente que estamos por una sexualidad basada en la comunicación de las personas, una sexualidad vivida como fuente de placer, afectividad, igualdad. Una sexualidad en la que tanto hombres como mujeres tengan derecho al placer, derecho a su cuerpo y a utilizarlo como cada uno y cada una quiera.

Sabemos que para estar en la calle, para manifestar nuestra concepción de la homosexualidad hemos de organizarnos, organizarnos contra la situación en que actualmente estamos: legalmente perseguidos por los artículos 431 y 432 del Código Penal; socialmente oprimidos por una sociedad machista y burguesa que sólo entiende la sexualidad como reproducción, como dominación de un sexo sobre otro, como forma de control y dominio y que por consiguiente niega cualquier sexualidad que rompa con esta concepción, ya sea masturbación, relaciones fuera del matrimonio u homosexualidad.

Por estas razones nos hemos constituido como "GRUPO DE HOMOSEXUALES DE GRANADA" comprometiéndonos a trabajar por los siguientes objetivos:

a. La plena liberación sexual y específicamente el acceso a las libertades - por parte de los y las homosexuales.

b. consideración del deseo homosexual como una variante más del deseo en general, variante que se encuentra incluida en la constitución del deseo en todo individuo a partir de sexualidad original.

c. consideración de las categorías homosexual y heterosexual como irreales, puesto que su mantenimiento va unido a la represión de la homosexualidad. En este sentido propugnamos la desaparición de los "roles" macho-hembra, masculino-femenino, activo-pasivo, puesto que impiden la toma de conciencia por parte del individuo de su identidad sexual, sumiéndolo en sentimientos de vergüenza, culpa y odio a sí mismo.

d. acabar con el ghetto homosexual al que se nos quiere seguir relegando para evitar nuestra normal participación en la vida cívica.

e. avanzar hacia la creación de relaciones humanas libres que sustituyan a la familia patriarcal y al matrimonio institucionalizado.

Nuestra lucha sólo alcanzará estos objetivos - si la desarrollamos estrechamente unida a la que llevan los movimientos feministas, de jóvenes, marginados, etc., que conjuntamente con el movimiento obrero posibiliten la consecución de una sociedad sin clases y sin ningún tipo de opresión.



de andaluces
a dudas, un
un año que el
bandera verde,
nfante: VIVA

saldremos a la

de alguno de
n nuestro país
ntra el que no

nte la impune
endernos y de

s mudos. Hoy
alcones. Desde
s con colores,
porque a este
racia.

los que suena
stas que desde
parte.

los apologetas

lucía

a celebración del
e diciembre de

